



## Ein sportliches Wochenende in Beuren steht bevor

### Puplic Viewing in der Beurener Ortsmitte



Die Fußball-Europameisterschaft in Frankreich beginnt am 10. Juni und auch bei uns in Beuren wird wieder mitgefiebert.

Nähere Informationen zum Puplic Viewing in der Ortsmitte finden Sie auf den folgenden Seiten.

### 28. Hohenneuffen-Berglauf am Sonntag 12. Juni inkl. Baden-Württembergischen Berglaufmeisterschaften

Am kommenden Sonntag um 9:30 Uhr wird am Bahnhof in Linsenhofen der Startschuss zum 28. Hohenneuffen Berglauf gegeben. Neben den vielen Teilnehmern aus dem Tälle kommen Sportlerinnen und Sportler aus ganz Baden-Württemberg und teilweise darüber hinaus. Im Rahmen des Berglaufs findet wie gewohnt eine Walking Wertung sowie der Schüler-Berglauf mit Start in Balzholz statt. Weitere Informationen im Innenteil und unter [www.hohenneuffen-berglauf.de](http://www.hohenneuffen-berglauf.de)



## 28. Hohenneuffen-Berglauf am Sonntag 12. Juni

Für Bürgermeister Daniel Gluiber ist es am kommenden Sonntag eine Premiere.

Er wird um **9:30 Uhr** den Startschuss geben und ca 400 Sportlerinnen und Sportler auf den Weg zum Hohenneuffen schicken.

Neben den vielen Teilnehmern aus dem Täle kommen Sportlerinnen und Sportler aus ganz Baden-Württemberg und teilweise darüber hinaus. Neben der Möglichkeit als Einzelstarter die gesamte Strecke zu laufen, gibt es auch wieder die Staffelwertung, bei der sich 3 Personen die Strecke aufteilen sowie die Walking Wertung. Von Balzholz aus starten die Teilnehmer des Schüler-Berglaufs.

Wie in den letzten Jahren ist die Strecke bereits seit Anfang Mai ausgeschildert und die Anzahl der Sportlerinnen und Sportler, die dort zu sehen waren deutet darauf hin, dass hier bald etwas Besonderes stattfindet. Nämlich die nächste Auflage des Hohenneuffen-Berglaufs.

Nicht nur Läufer, sondern auch Teilnehmer der Walking / Nordic Walking Wertung sind herzlich eingeladen beim Rennen auf die Burg mitzumachen. Beim Schüler-Berglauf werden erneut wieder drei unterschiedliche Streckenvarianten, je nach Alter, angeboten. Weiterhin gibt es auf der Berglaufstrecke mit der Staffelwertung ein weiteres attraktives Alternativangebot.

**Insbesondere bei der Staffelwertung würden sich die Veranstalter über weitere Meldungen freuen, damit hier auch wirklich ein echter Wettkampf stattfinden kann.**

Der Vorjahressieger und Junioren Weltmeister im Berglauf 2010, Yossief Tekle, hat seinen Start angekündigt. Er hat zwar eine Leistenoperation hinter sich, trainiert aber bereits wieder und möchte gerne bei uns starten. Neben ihm zählen sicher einige Teilnehmer der Baden-Württembergischen Berglaufmeisterschaft zu den Anwärtern auf das Podium. Beispielsweise die Mannschaft des TSV Glems mit Peter Keinath, Daniel Noll und Michael Leibfahrt. Bei den Frauen stehen mit Monika Pletzer die Vorjahressiegerin und mit Christine Sigg-Sohn die Schnellste auf dem Jahr 2013 am Start. Weiterhin steht mit Katrin Köngeter die Siegerin des diesjährigen Schluchseelaufs auf der Startliste.

Für die Zuschauer bieten sich wie immer einige interessante Stellen, um den Rennverlauf zu beobachten. Eine Stimmungshochburg ist immer beim Rathaus in Balzholz. Bei der Abzweigung Höhenweg freuen sich nicht nur die Teilnehmer des Berglaufs/Walking über Anfeuerungsrufe, sondern auch die Kinder des Schüler-Berglaufs, die dort nach dem ersten Anstieg vorbeikommen. Die Kleinsten biegen dann in den Höhenweg ab und oberhalb des Spielplatz geht es Richtung Kindergarten. Die älteren Kids (12-15 Jahre) laufen noch weiter hinauf Richtung Balzholzer Hütte.

Weitere interessante Stellen für die Zuschauer sind sicherlich der Bereich Bleiche mit Liftspur, der Vorplatz vor dem Hohenneuffen und die Burg selbst.

### **GANZ WICHTIG:**

Unterstützen Sie die Läufer durch Ihren Besuch an der Strecke und durch lautstarke Anfeuerung! Jeder Sportler, der sich auf den Weg zum Hohenneuffen macht, freut sich über viele begeisterte Zuschauer, die die Teilnehmer kräftig anfeuern.

Für Kurzentschlossene besteht noch die Möglichkeit sich am Samstag zwischen 16-18Uhr oder am Sonntag morgen ab 7 Uhr in der Festhalle nachzumelden.

Die Veranstalter wünschen natürlich allen Sportlerinnen und Sportlern eine erfolgreiche Teilnahme und ein tolles Lauferlebnis bei unserem Berglauf.

Im Anschluss an den Lauf findet um 12:00 Uhr die Siegerehrung des Schüler-Berglaufs und um 13:00 Uhr die der Meisterschaft und des Hauptlaufs in der Turn- und Festhalle statt. Hierzu laden wir alle Teilnehmer und Zuschauer recht herzlich ein. Im Rahmen der Siegerehrung findet wie in jedem Jahr eine Tombola statt, zur der jeder Teilnehmer des Berglaufs (Walking oder Läufer) teilnahmeberechtigt ist.

Für ausreichende Bewirtung ist mit den üblichen alkoholfreien Getränken sowie Bier vom Fass, Rote, Maultaschen, Kaffee und Kuchen gesorgt.

Weitere Informationen unter **[www.hohenneuffen-berglauf.de](http://www.hohenneuffen-berglauf.de)**